

Schulzentrum Mühlenredder



Das Schulzentrum Mühlenredder ist
sanierungsbedürftig
Foto: René Soukup / HA

An der Gemeinschaftsschule
im Schulzentrum am
Mühlenredder gibt es jetzt
eine gymnasiale Oberstufe.
Die Bildungseinrichtung mit
seinen 600 Schülern ist stark
sanierungsbedürftig, wegen
des neuen Angebots werden
mehr Räume benötigt. Schon

jetzt müssen auf dem Gelände zwei Container für den Unterricht
aufgestellt werden. Warmer: "Und in den kommenden drei
Jahren wird die Schülerzahl weiter wachsen." Das
Investitionsvolumen beziffert er auf mehrere Millionen Euro.
"Frühestens 2017 soll es losgehen."